
 

 

 

Haver tido Joca Costa como uma das minhas primeiras 

referências e como primeiro guru musical me honra 

muitíssimo! Ver o Joca tocar, a sua relação com o instrumento e 

com a música, o lindo ser humano que é e a sua dedicação com 

a didática musical o torna, para mim e com certeza para tantos 

outros músicos, uma pérola fundamental no nosso percurso 

artístico. Tive a sorte, desde os meus primeiros passos, de ter o 

Joca como meu herói da guitarra... Os discos e shows onde ele 

estava presente eram a minha referência! Obrigadíssimo Joca, 

por tudo e pelo que fazes por ela: a música!  

Abraço forte irmão - Roberto Tufic - Músico 

 


